
Vos retours sur les 10 ans
Nous avons pris un petit temps pour récolter vos ressentis sur la fête des 10 ans et
son organisation : 

Ce que 

j’ai aimé

Ce que j’ai

moins

aimé

La Conférence gesticulée * 6
Le débat du jeudi * 3
Les retrouvailles mélangées à des nouvelles têtes
La simplicité
Les expériences croisées
Communication externe
La bonne volonté
De revoir plein de copains
Coûte que coûte ! 
La soirée dans la tempête
Le beau chapiteau * 2
Voir plein de monde que je ne connaissais pas
La force collective
L’ambition
La multitude et diversité des événements de la semaine * 2
Le cabaret
La batucada * 2
La soirée festive *3
La convivialité
La présentation des producteurs
Les ateliers

La météo * 3
Peu de personnes « hors » réseau * 2
Décalage entre projet et personnes engagées * 2
Temps de paroles hommes/femmes pendant le cabaret
Ne pas avoir eu assez de temps
Batucada trop bruyante à l’intérieur
Absence des élu-es
Cabaret
Porté surtout par les salariées
Manque de mobilisation en amont * 2
Les événements annulées par manque de participants
Le stress de l’urgence dernières minutes
La parole aux mêmes ! Manque de prépa de l’équipe cabaret.

Ce que je

n’ai pas

 aimé 

Décision collective sur l’organisation, le maintien ou pas de l’événement
La disponibilité
La participation
Éclairage sur le parking
Le bilan économique des 10 ans
Un peu désorganisé
L’engagement bénévole *2
La météo * 3
Enchaînement des animations
La visibilité du chapiteau (caché derrière la salle)
Besoin de plus de lieux et temps de portage pour mieux se rencontrer, se 
connaître


